Ladenburg HM 23.11.17

Briefmarathon für die Menschenrechte

Für Mittwoch, 29. November, 17.30 Uhr, ruft die Gruppe Ladenburg-Schriesheim von Amnesty International gemeinsam mit Bürgermeister Stefan Schmutz die interessierte Öffentlichkeit zur Beteiligung am weltweiten Briefmarathon auf; er findet jährlich rund um den internationalen Tag der Menschenrechte am 10. Dezember statt. Hunderttausende Menschen in allen Teilen der Welt schreiben Briefe, Appelle und Mails – 2016 waren es laut Amnesty mehr als 4,6 Millionen.

Vom 29. November bis zum 10. Dezember haben die Bürger im Rathaus die Möglichkeit, mit ihrer Unterschrift unter vorformulierte Briefe ihre Solidarität mit Menschen auszudrücken, deren Rechte verletzt werden, und an Regierungen zu appellieren, die Menschenrechte zu achten. Dies bewirkt laut Amnesty Freilassungen, verhindert Folter, schützt Menschen vor unfairen Prozessen und rettet Leben.